

いよいよ夏本番を迎え、皆様におかれましてはより一層ご隆盛のこととお喜び申し上げます。平素は、医学部後援会の活動にご理解とご支援をいただき厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の猛威はとどまることを知らず、順天堂の病院関係者におかれましても、日夜、新型コロナとの戦いにより大変な激務を強いられていると存じます。心より感謝申し上げます。

各企業はテレワークや電子契約、Web会議、Webセミナー等を駆使して成長の道を模索しています。医療現場におきましては、ワクチン接種の加速、治療法の確立を通じて医療従事者が安心して診療できる環境が早期に確立される事を期待いたします。また、順天堂大学の理念である「不断前進」が、コロナ禍においても一層進む事を願っております。

このような状況下におきまして、医学部後援会でも感染拡大防止の観点から定時総会は書面での表決とさせていただきます。

議案の審議を1,070名の方にお願ひして、締切日までにご回答いただいた274名（回答率25.6%）を有効回答とし、以下の通り各議案は賛成多数で可決承認されました事を報告いたします。書面表決へご協力頂き誠に有難うございました。

第1号議案	2020年度事業報告	賛成 272 / 反対 0 / 無回答 2
第2号議案	2020年度収支報告（会計監査報告含む）	賛成 272 / 反対 0 / 無回答 2
第3号議案	2021年度事業計画（案）	賛成 272 / 反対 0 / 無回答 2
第4号議案	2021年度収支予算（案）	賛成 272 / 反対 0 / 無回答 2

第3号議案である2021年度事業計画（案）に報告されました学術奨励賞審査についても賛成多数にて可決承認されました。

学術奨励賞は、森川大智先生（整形外科学講座 助教・浦安病院 2006年卒）、奥住文美先生（神経学講座 非常勤助教 2009年卒）、平形寿彬先生（眼科学講座 助教 2010年卒）の3名が受賞されました。**学術奨励賞準賞**は、安齋崇先生（耳鼻咽喉科学講座 助教 2009年卒）、吉原渚先生（皮膚科学講座 准教授 2007年卒）の2名が受賞されました。受賞されました先生方へ心よりお祝いを申し上げます。受賞者の報告及び書面表決の結果につきましては、医学部後援会ホームページにも掲載しておりますので、是非ご覧ください。

当会は、順天堂大学と卒業生の父母の皆様が連携して、共に卒後子弟の成長を願い、1975

年3月設立されました。会員の皆様と情報を共有して、卒後の子弟教育の効果向上に資する事を第一の目的として運営しております。まだ入会いただいていない卒業生父母の皆様におかれましては、是非ご入会いただき積極的に後援会活動にご参画頂きます様、よろしくお願い申し上げます。

後援会活動、入会手続き等の照会は、下記までお願いいたします。

▽医学部後援会事務局

〒113-8421 東京都文京区本郷2-1-1 順天堂大学 本郷・お茶の水キャンパス事務室内

TEL：03-5802-1021 FAX：03-3814-6576

・順天堂大学医学部後援会ホームページ

<https://www.juntendo.ac.jp/kouenkai/>



スポーツ健康科学部後援会【桜順会】

会長 大野 友竹

平成10年11月に「さくら会」の役員有志を中心に設立されたスポーツ健康科学部の後援会「桜順会」ですが、新型コロナウイルス感染拡大の影響から、昨年4月7日に第1回目の緊急事態宣言が発令されて以降、十分な活動を行えないまま今日に至っております。そのような中、Zoomによるオンラインで開催された役員会等について、今回は、報告をさせていただきます。

1. 第45回 桜順会役員会

2月15日（月）に開催され、桜順会賞の選考、次年度の会員募集などについて議論いたしました。

桜順会が行っております学生への助成としての桜順会賞につきましては、今年度は、ベストサポート賞にバレーボール部男子、バレーボール部女子、蹴球部男子、ハンドボール部女子、体操競技部女子を、ボランティア賞に第73代啓心寮三役を選考いたしました。

次年度の新規及び更新会員の募集につきましては、前年度と同様に、新規会員・更新会員の入会が減少し続けていることによる会の財政状況の悪化に伴い、学生新聞の配布や学生生活への助成の廃止や内容変更、さらには組織の改編等があることをご理解頂いた上での募集を行うことといたしました。

2. 桜順会賞の授与

桜順会賞の授与は、3月3日（月）、桜順会事務局において、受賞団体に表彰状と賞金をお